



Confederación Andaluza de  
Denominaciones de Origen e  
Indicaciones Geográficas Protegidas

## **AREPO**

**Asociación de las Regiones Europeas de los Productos de Origen**

**Bureau de représentation de la Région Emilie-Romagne**

**21, rue Montoyer, 1000 Buselas. Bélgica**

A la atención del Secretario General, Mr. Laurent Gómez

Sevilla 5 de febrero de 2024

Estimado Secretario General de AREPO,

Me dirijo a usted en mi calidad de presidente de la Conferencia Andaluza de Denominaciones de Origen e Indicaciones Geográficas Protegidas (CADO), entidad que engloba a 28 consejos reguladores de Andalucía, los cuales gestionan a su vez un total de 38 indicaciones de calidad. Desde el jamón ibérico de Jabugo hasta los vinos de Jerez, pasando por hasta once denominaciones diferentes de aceite de oliva virgen extra, los miles de productores agrupados en CADO son los responsables de algunos de los productos agroalimentarios más prestigiosos de Europa. Nuestra organización es un ejemplo por tanto de la diversidad y riqueza que atesora Andalucía en términos de productos cuya calidad viene definida por su origen.

Las actividades de CADO son muy amplias, pero siempre centradas en el mismo objetivo compartido por todos sus miembros, que no es otro sino el de avanzar en la valorización de los productos agroalimentarios de calidad de nuestra región. Para más información sobre nuestra asociación y sus miembros, puede visitar la página web [www.doandalucia.com](http://www.doandalucia.com).

El motivo de la presente es comunicarle formalmente la intención de la organización que presido de presentar nuestra **candidatura a la vicepresidencia de AREPO** por el Colegio de los Representantes de los Productores en la próxima Asamblea General.

Estamos convencidos que la nuestra puede ser una aportación valiosa para AREPO, gracias al amplio nivel de representatividad de nuestra organización, al compromiso con los objetivos de la Asociación y la experiencia de muchos de nuestros miembros en la representación de los intereses colectivos de los productores en el ámbito europeo.

Sin otro particular, quedo a la espera de sus gratas noticias, a fin de completar los pasos formales necesarios para la presentación de la candidatura e informar de ello al resto de los productores de las regiones miembro de AREPO.

Atentamente,

César Saldaña  
Presidente